

ABSTRAK

Penyajian Berita Covid-19 Varian Omicron Pada Situs Berita Online (Analisis Isi Kuantitatif Di Media Kompas Health Dan Detik Health

Danang Trishadanaarta.¹⁾, Naurissa biasini, M.I.Kom.²⁾, Fasya Syifa Mutma, M.I.Kom.³⁾.

¹⁾ Mahasiswa Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Pembangunan Jaya

³⁾ Dosen Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Pembangunan Jaya

Penyajian berita Covid-19 varian Omicron dilakukan dengan memanfaatkan informasi dari pemberitaan media Kompas.com dan Detik.com dalam rubrik Health. dalam hal ini, peneliti ingin melihat bagaimana penyajian yang dilakukan suatu media pemberitaan saat dibagikan kepada khalayak luas, tentang virus covid-19 varian Omicron mulai dari periode Desember 2021 sampai Februari 2022. Analisis isi kuantitatif sebagai metode yang digunakan dalam penelitian terkini, karena dianggap mampu dalam menjawab latar belakang dari permasalahan yang terjadi pada sajian pemberitaan Covid-19 varian Omicron pada situs berita *online*. Dari masing-masing pemberitaan yang telah diseleksi dan didapat datanya dari kedua situs berita tersebut, peneliti mendapatkan sampel berita dari situs berita Kompas Health dan Detik Health. Peneliti telah melakukan penelitian ini dengan memvisualisasikan kedalam bentuk tabel kategori objektifitas penelitian secara konsep penelitian dan juga teori agenda setting. Terdapat kategori yang dilakukan dalam penelitian terkini, mulai dari kategori jenis pemberitaan, kategori narasumber, kategori nada pemberitaan. Hasil penelitian menunjukkan, peneliti mendapatkan sampel berita dari situs berita Kompas Health sebanyak 9 berita dan Detik Health sebanyak 28 berita. Kompas Health terdapat 9 berita lebih banyak memberitakan berita investigasi karena sebagai media yang memiliki ruang lingkup luas dengan unit kelompok yang kompas miliki dan dapat menjadi referensi data pemberitaan. Detik Health terdapat 16 berita memiliki kecepatan atau memberitakan secara cepat dan tanggap. Maka dari itu menjadikan nilai tertinggi yang dimiliki Detik Health pada jenis berita *straight news*. Ditambah lagi dari kedua situs berita *online* tersebut memiliki narasumber yang terpercaya dan dapat dipercayai sebagai informan pada pemberitaan virus Covid-19 varian Omicron yaitu Kompas Health memiliki sumber para ahli sebanyak 6 berita dan Detik Health memiliki kesamaan nilai sumber pejabat dan para ahli sebanyak 14 berita. Nada pemberitaan yang dibuat dari kedua situs berita *online* tersebut, nada berita netral memiliki nilai yang paling banyak karena masing-masing pemberitaan memiliki konsep sebagai media informasi

Kata kunci: Berita Covid-19 Varian Omicron, Analisis Isi Penyajian Berita, Berita, Jurnalis

Pustaka : 73

Tahun Publikasi: 2022-2023